

Das neue Bus-Engel-Team für das Schuljahr 2022/2023 stellt sich vor:



Obere Reihe v.l.: Tristan Hedde, Innari Alamaa, Maartje Witt, Maja Wrage, Charlotte West, Lotte Peters, Berit Borwieck, Katrin Jürgens; Merle Voß

Untere Reihe v.l.: Nina Feil, Till Heesch, Elisa Suhn, Fenja Block, Lisa Schnoor, Lilly Adam, Leonie Böhme, Eric Reiche (Sandy Frömberg und Merle Meyer fehlen)

Seit 8 Jahren gibt es das Bus-Engel-Projekt schon an unserer Schule. Jedes Schuljahr bildet Herr Martens (ein Mitarbeiter der Autokraft) Schülerinnen und Schüler aus, die dafür zuständig sind, an den Haltestellen Streitigkeiten zu schlichten und auf ein angemessenes und rücksichtsvolles Verhalten während der Fahrt zu achten.

Somit sind die Bus-Engel bei Problemen oder Streitigkeiten an der Haltestelle/ im Bus erste Ansprechpartner.

17.05.2022, gez. Sk